



Diputado de Morena pide aclarar el costo de espectaculares en favor de Claudia Sheinbaum

Emmanuel Reyes, diputado federal de Morena y simpatizante del aspirante presidencial Marcelo Ebrard, pidió a sus compañeros de bancada aclarar la procedencia de los recursos con los que, presuntamente, pagaron alrededor de 700 anuncios espectaculares que promocionan a Claudia Sheinbaum.

Luego de las declaraciones de alrededor de cinco legisladores morenistas que se adjudicaron el pago de los anuncios colocados en distintas ciudades del país con la silueta de Sheinbaum y la frase #EsClaudia, el también consejero nacional de Morena advirtió que la falta de transparencia podría afectar no sólo a las llamadas “corcholatas”, sino al propio partido y al proyecto nacional que representa.

En entrevista, el presidente de la Comisión de Salud en la Cámara de Diputados calculó que esos 700 anuncios podrían equivaler al pago de 28 millones de pesos, si se considera un costo de 40 mil pesos por cada uno con base en los costos de esas instalaciones reportados por candidatos en campañas electorales.

Luego, explicó que como legisladores federales reciben una dieta de 75 mil pesos mensuales, como parte del presupuesto público y un aguinaldo de 140 mil pesos, lo que representa 215 mil pesos. “Llegamos a la conclusión de que, para solventar esta campaña se requerían 130 diputados que hubieran designado su dieta y su aguinaldo, pero solo son 5 o 6”, contó.

Consideró que, si los diputados usaron recursos provenientes de la iniciativa privada o de otro tipo de ingresos personales, “también deben transparentarlo; como funcionarios públicos estamos obligados a informar” y no solo en redes sociales, sino con recibos, facturas y comprobantes de transferencias.

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2022/12/30/diputado-de-morena-pide-aclarar-el-costo-de-espectaculares-en-favor-de-claudia-sheinbaum-299454.html>